
①会長エレクト・次年度幹事を対象とした、地区主催のＲ
ＬＩセミナーが、11月26日の第３回をもって修了致し
ました。

②寄付金の引落しが11月20日に無事終了しました。ご協
力ありがとうございました。

③次週12月７日は通常例会です。卓話者には、沼田駅
100周年記念事業実行委員会委員長 西田俊太郎様がお
見えになります。

④地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

　大根収穫体験教室についてと、来年度のクラブ育英奨学
生の選考について、報告がありました。

奉仕プロジェクト委員会 茂木清七委員長

本日のランチ

ソングリーダー 吉住正史 会員

会長の時間 武井順一 会長

　昨日 11 月 29 日、奉仕プロジェクト委員会の茂木清七
委員長の畑で、恒例の大根収穫体験イベントがありました。
　今年は、めぐみこども園と熊の子保育園の園児60名が
参加してくれました。大変にぎやかに、約600本の大根
がまたたく間に収穫できました。収穫した大根は茂木さん
の作業場に運ばれ、参加したクラブ会員にて洗浄機で洗い、
軽トラックに積み込みました。大根はこの後、茂木さんに
両園まで届けていただきました。
　なおこの様子は、群馬テレビ630で昨日の夕方放映さ
れました。また、上毛新聞・マイタウンたにがわの方も取
材に来ていましたので、後日掲載されると思います。
　参加していただいた 11 名の会員の皆さん、お疲れ様で
した。
　また昨日の午後には、利根沼田文化会館で社会福祉大会
が開催され、我が沼田中央ＲＣが毎年続けているタオルの
寄付とゆうあい作品展により、表彰と感謝状を頂戴しまし
た。
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武井 順一・関 美津男
①昨日は茂木清七さんの畑で、めぐみこども園と熊の子保

育園の園児を招いての大根収穫イベントが行われまし
た。参加してくれた11名のメンバーの方、大変お疲れ
様でした。

②午後には利根沼田文化会館において社会福祉大会があ
り、表彰・感謝状をいただいて来ました。

金井 康二
　本日、突然のご指名を頂き、卓話をさせていただきま
す。内容は、先日３回に分けて行われたＲＬＩセミナーに
ついてです。硬い内容なので退屈だとは思いますが、私が
実際に体験したことをありのままにお伝え致します。子守
歌代わりに聞いて頂ければ幸いです。
茂木 清七
　昨日は大根収穫体験、お疲れ様でした。皆さんの協力で
無事終了しました。ありがとうございました。

社会福祉大会　表彰

　社会福祉推進功労団体と社会福祉事業推進協力団体に
て、表彰・感謝状を受けました。

　金井康二会長エレクトと古池好幸副幹事より、ＲＬＩセ
ミナーの報告がありました。

　ＲＬＩ（ロータリー・リーダーシップ研究会）セミナー
は、一日６時限の講習が３日間ありました。１時限50分
で、会場は時限ごとに変わり、受講メンバーもファシリテ
ーター（講師）も変わります。
　受講者は、次年度会長予定者（会長エレクト）と次年度
幹事予定者（副幹事）、そして以前このセミナーを受けた
が３回修了できなかった人です。
　テキストは事前に配布され、その中の問いかけに対して
自分なりの回答を出すというものです。答えは一つしかな
い場合や、個人の感じ方により様々な答えがある場合もあ
ります。ファシリテーターは、その答えを否定することな
く尊重し進行します。その進め方は以前のような講師によ
る一方的な教え方ではなく、一人一人の考えを大切にして
進行するという方法を取っています。
　最後に、３回受講させて頂き感謝申し上げます。自分の
心の中を覗き、今何をしなくてはいけないかに気付く事が
出来ました。機会があれば、皆さんにも受講する事をお勧
め致します。それは、ロータリーを超えて人の生き方も考
えさせてくれるセミナーだからです。


